

Seno Aji Support Unmul Jadi Universitas Unggulan di Indonesia Lewat Hibah Dana

written by Admin | November 7, 2023



Samarinda, biwara.co – Seno Aji, selaku Wakil Ketua DPRD Kaltim, dengan tegas memberikan dukungan yang luar biasa kepada Universitas Mulawarman (Unmul) sebagai kampus unggulan di Indonesia.

Dalam pandangan beliau, Unmul memiliki potensi besar menjadi pusat pendidikan berkualitas tinggi yang mampu bersaing dengan universitas terkemuka di negara ini.

Ia berharap Unmul dapat memainkan peran penting dalam meningkatkan kompetensi sumber daya manusia Bumi Mulawarman.

Menghadapi tantangan Ibu Kota Nusantara (IKN), Unmul harus siap menghasilkan lulusan yang berkualitas dan mampu berkontribusi secara signifikan bagi pembangunan daerah dan nasional.

“Jadi kami mendukung bagaimana produktivitas akademika ini bisa membuat Unmul menjadi predikat yang lebih baik. Kalau perlu predikatnya adalah akreditasi A untuk semua jurusan,” ujar Seno Aji, Selasa (7/11/2023).

Saat ini, Universitas Mulawarman (Unmul) telah berhasil meraih posisi universitas terbaik ke-40 di seluruh Indonesia. Unmul juga menjadi kampus unggulan pertama di wilayah Kalimantan.

Hal ini menunjukkan bahwa Unmul telah memberikan kontribusi yang signifikan dalam dunia pendidikan di Indonesia.

Menanggapi hal tersebut, Seno Aji selaku pejabat yang bertanggung jawab atas pendidikan di Kalimantan Timur menyatakan bahwa pihaknya sangat memperhatikan perkembangan pendidikan di daerah tersebut, termasuk Unmul.

Oleh karena itu, pemerintah setempat mengalokasikan anggaran khusus dalam APBD untuk mendukung pengembangan dan peningkatan kualitas pendidikan di kalangan mahasiswa maupun dosen di Unmul.

“Anggaran ini kami melalui Pemprov Kaltim juga memberikan puluhan miliar rupiah hibah kepada Unmul untuk membangun gedung di Fakultas Perikanan, gedung di Fakultas Peternakan, dan lain sebagainya,” tegasnya.

Seno Aji sangat berharap agar Unmul bisa mendapatkan dukungan anggaran dan fasilitas yang memadai guna meningkatkan kualitas pendidikan dan penelitian.

Dengan demikian, kampus negeri tersebut mampu menghasilkan lulusan yang kompeten dan mampu bersaing di dunia kerja. Hal ini menjadi sangat penting karena persaingan di dunia kerja semakin ketat dan menuntut kualitas pendidikan yang lebih baik dari perguruan tinggi.

“Saya berharap terhadap mahasiswa Unmul, bisa menjadi generasi yang mampu mengembangkan potensi diri dan daerah, serta

berkontribusi positif bagi bangsa dan negara," sebutnya.

Oleh karena itu, dukungan dari pihak legislatif seperti Seno Aji sangatlah penting bagi kemajuan Unmul sebagai lembaga pendidikan yang bertujuan untuk mencetak generasi muda yang handal dan kompeten.

Dengan adanya dukungan ini, diharapkan Unmul dapat terus meningkatkan kualitasnya serta memberikan kontribusi nyata bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi di Indonesia.
(SR/Adv/DPRDkaltim)